PERIÓDICO

La Raz<del>é</del>n

**PÁGINA** 

5

**FECHA** 

SECCIÓN

27/01/2025

**LEGISLATIVO** 



## Jufed expondrá caso del PJF ante Corte IDH

| Por Cristina Ceja

cristina.ceja@razon.com.mx

LA ASOCIACIÓN Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed) informó que su directora, la jueza Juana Fuentes Velázquez, asistirá a la Corte Interamericana de Derechos Humanos (Corte IDH), para exponer la situación del Poder Judicial de la Federación (PJF).



LA JUFED ha denunciado que el recorte de más de mil millones de pesos al presupuesto busca debilitar al PJ.

"Responde a la invitación de la presidenta de este organismo, jueza Nancy Hernández López, para participar en la inauguración del Año Judicial Interamericano 2025", se lee un comunicado.

La Jufed indicó que la jueza se reunirá con juzgadores y expertos internacionales para tratar la situación en México.

Estas reuniones se centrarán en los riesgos que enfrenta el Poder Judicial debido a la "embestida" cotidiana por

parte de los poderes Ejecutivo y Legislativo, así como la presión política, presupuestal v discursiva ejercida también por una mayoría legislativa del partido en el poder, denunció la asociación.

Se buscará que la comunidad internacional esté plenamente informada sobre "el golpe a la democracia" que implica el desmantelamiento del Poder Judicial, así como su grave afectación a los derechos humanos de las y los mexicanos.